

# 北信

## きょうの番組

6.30	INC地上11ch
6.30	LIVEカメラ・天
9.00	長野市の道路状況な
9.15	しんまち・中条情報
9.15	戸隠・鬼無里情報局
11.30	ふら〜り散歩▽大道
1.00	高校演劇▽長野東
2.00	ふらっと台湾大人旅
3.00	信濃毎日新聞▽
3.30	時代を超えたクルマ
	名車のエピソード紹
5.30	映像アーカイブス
6.00	INCながのニュー
	▽ニュース▽天気な
	(再後7時・後8時
	後9時・後10時ほ
6.30	無茶するしない?
	▽松代高柔道部とガ
	対決▽真田ゆかりの
6.45	Vivid▽アンズ
9.15	MUSICオブ信州
11.30	みんなのラーメン

STV	すこうch地上12
5.00	【4K】北信濃の風
5.30	寄席チャンネル
6.30	けーぶるにっぼん食
	携帯食「かたやき」
8.00	荒井広宙選手「全部
	せませず凱旋パレード
	(11時14時17時20時)
9.00	公開収録番組「みん
	れ」南部地域公民館
	〜屋部町こども神楽
	室、すずらんの出
	出演(15時21時)
1000	みんな集まれ元気っ
	〜北部児童センター
	(16時18時22時)
1200	ミュージックジャパ
	高山村民ch地上122
7.00	高山村商工会感謝祭
	(13時20時)
8.00	平成28年度 たかや
	保育園運動会(16時)
	地域情報ch 地上111
	お天気ch 地上112

テレビ北信	・豊田情報センタ
アナログ12ch/デジタル12c	
6.00	N・ふるさとステ
	ーション
7.00	近隣ケーブルニュー
10.00	信越トライワーク
	糸魚川市から!(再
	・21時)
11.00	見栄のス、x3rd
	season▽憧れの
	エディングドレス(
	17・22時)
1300	THV特集アーカイ
1800	N・ふるさとステ
	ーション▽ふるさとJ
	セミナー▽ワインの
	ペVオールスター少
	野球大会▽替佐静間

### 長野 須坂 中野 飯山 千曲 上水内 上高井 下高井 下水内 埴科

## ふるさと中野 ドリルで学ぶ



小学3年生向けに作った「中野市ふるさとドリル」

### 元教員らのNPO 小3向けに作成

中野市を中心とした元教員や有志らでつくるNPO法人「信州ふるさと郷育ネットワーク」はこのほど、市内の小・学3年生向けに「中野市ふるさとドリル」を作った。市内の歴史や文化、農産物などをクイズ形式で学ぶことができ、関係者は郷土への愛着を育むきっかけにしてほ

しいーと考えている。A4判28ページで700部作った。市内から眺められる高山や斑尾山の特徴のほか、奈良家と西原家作り続けている伝統の「中野土人形」を紹介。共に市出身の作曲家中山晋平(1888?~1952年)と国文学者高野辰之(1887~1947年)の名前を答

える問題もある。同ネットワークによると、小学3年生から社会科の授業が始まるのに合わせ、ドリルを通じて身近な市内のことを

学んでもらう狙い。このほど、市教育委員会を通じて市内の3年生全400人余に1部ずつ贈り、4中学校や公民館などにも寄贈した。

事業費は85万円。県の地域美さん(63)は「親子でドリル発元気づくり支援金や市内をを使ってもらい、中野市の良中心とした個人、企業、団体の寄付で賄った。同ネットワークの代表理事、佐藤栄

「う」と打ち明けた。瞳さんは講演前の取材に、教師を経験する中で生徒や人に必要とされることに喜びを見いだしたとし、「音楽も同じ。演奏を楽しんでくれる人がいるから、ザ・タイガースに復帰した」と話した。

## 好きな佐久間象山や漢詩、人生観語る

### 「ザ・タイガース」メンバー 瞳みのるさん長野で講演



講演する瞳みのるさん

グループサウンズ「ザ・タイガース」の一員、瞳みのるさん(70)＝東京＝が22日、長野市のホテルで講演し、幕末の思想家で松代藩士の佐久間象山(1811~64年)のファンであることや、大病を患った体験に基づく人生観を語った。

医師らでつくる更埴・千曲三師会(千曲市)主催の親睦の会で、会員に瞳さんのファンがいたことから招いた。瞳さんは1971(昭和46)年のザ・タイガース解散を機に芸能界を引退。地元の京都市の高校に復学し、慶応大大学院を経て横浜市の高校で教師になった。30年余り勤めた後、既に再結成していたザ・タイガースに復帰した。

### ▼上田市菅平高原

## 熊の生態や保護 来月考える集い

熊の生態や保護の在り方について考える「真田のクマを語る集い」が11月12日、北信地方とも境を接する上田市の菅平高原国際リゾートセンターで開かれる。別の動物を捕獲する目的で仕掛けたわなに熊が誤ってかかる「錯誤捕獲」への対処が課題になる中、いったん捕まった熊を山に戻す「放獣」について住民と理解

## 地元有志が29日ハロウィーンイベント

# そう

「広小路界隈」と飯山市民と呼ばれ、親しまれてきた飯山城止南側の一角。その活生



## 楽める

と題して講演する。初のハロウィン・ガーデンパーティーは、子どもにも気軽に参加してもらい、教会や広小路について知ってもらおう

「放獣」について住民と理解